
○鎌倉女子大学 見学会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆見学会に参加した生徒から鎌倉女子大学の方へのお礼と感想 

 2 年 A.M さん 

本日は、横浜清風高校のために説明会の後に施設見学をさせていただきありがとうございました。私は去年の夏に

オープンキャンパスに行って、管理栄養学科の授業を受けたり、施設をみてまわったりしました。でも他の学科につ

いて、その時は知ることが出来なかったので今回すごく進路の勉強になりました。 

個別質問で、医療系は主に管理栄養士と病院の事務があることを教えてもらい、その２つの職ついて自分で調べて

みました。管理栄養士は病院食を健康的に食べられるようにする仕事であり、病院の事務職は病院の顔になるため、

笑顔でその患者さんの心身ともに気にかけて気配りをする仕事だと分かりました。どちらの仕事も人のことを考えて

する仕事なので、共通してそのようなことが鎌倉女子大学で学べるのだと思いました。また、教育系については、勉

強というより人に教えるためにどのように対策をとっているのかを聞きました。私は以前に他大学ですが、英語の先

生体験を行いました。授業は本当に自分の思っていた以上に難しく、いつもは教えてもらう側なので教えることは、

とても大変でした。実施後どのように対策したらいいのかを聞くと、模擬授業を行って教員や学生を実際の生徒のよ

うにして実践することでした。やはり、実践を積み重ねることでコツをつかめてくるものだなと思いました。鎌倉女

子大学の在校生は、ボランティアに参加する生徒が多いらしく、実際に学校に行ってボランティアをするという話も

聞きました。本当の授業のような模擬授業や、ボランティアに行って自分から吸収する力が鎌倉女子大学に行ったら

身につけられるのがすごくいいなと思いました。またぜひお話を聞ける機会があったらなと思います。本日は本当に

ありがとうございました。 

 

 2 年 S.H さん 

今日はお忙しい中大学説明をしていただきありがとうございました。今回の大学説明では特に就職やキャリアにつ

いての説明が多く、とても丁寧でわかりやすい説明をしてくださってありがとうございました。これからの進路に役

立てていきたいと思います。説明でもあったように鎌倉女子大学は就職率がどの学科もとても高く、取得することの

できる資格も豊富でとても魅力的だと思いました。大学での学びが直結して将来の仕事に役に立ちそうだと思いまし

た。また、大学内を見学したときに学校の保健室や保育園を再現した実習室があったことがとても印象的でこの設備

を利用して行う実習はとても楽しそうだなと思いました。大学案内の中に鎌倉女子大学と SDGs についての記載があ

りました。女性と SDGs についてジェンダー平等を目指して社会では様々な運動が行われています。そんな中、私は

以前学校生活の中で疑問に思うことがありました。それは私が生理痛で学校を休んだときでした。その日は欠席がつ

いたのですが、なぜ生理痛で学校を休んだときに出停をつけてもらえないかということに疑問を持ちました。企業で

は生理休暇という制度があるところもあるということを知っていたので、なぜ学校ではそのような制度がないのかと

不思議に思いました。学校での生理休暇について調べてみてもあまり情報がなかったので、もし大学にそのような制

度があったら教えて欲しいと思いました。 

 



 2 年 Y.H さん 

鎌倉女子大学の先生方、今日はお忙しい中私たちのために時間を取ってくださりありがとうございました。 

私は元々女子大学に関してあまり興味が無かったのですが、今日の説明を聞いて、女子大ならではの良さや就職・資

格に関して詳しく知ることができました。 

私が驚いたのは就職率の高さと退学率の低さです。調べてみたところ、女子大学の就職率は平均が 91.7%(全体は

88.9%)で平均より 6%も高いことと、退学率も平均に比べて約 2%と他の大学との差に驚きました。学校見学では、

校舎がとても綺麗で広く、緑も沢山あって目に優しい感じで良かったです。教室棟のコミュニティモールの吹き抜け

で太陽の光がそのまま差し込む設計と渡り廊下が斜めなのがとても好きなデザインでした。 

私は将来の夢がまだ決まっていませんが、家の設計やデザインなどの家に携わる仕事か、イラストや今日紹介され

ていた手ぬぐいやコースターなどのデザインなど自分の好きなことをやるか、親に勧められている公務員になるか迷

っています。家に携わる仕事なら建築学科かなと考えていましたが、鎌倉女子大学の家政保健学科にはインテリアプ

ランナーの資格が取れるカリキュラムがあり、家に携わる仕事は建築学科だけでは無いことを知ることができました。

他にも公務員を目指している人用の試験対策講座や就職センターのサポートなども手厚く様々な仕事に対応してく

れるのが魅力に感じました。また機会があれば、今回行けなかった 4 階フロアなども見てみたいと思いました。あり

がとうございました。 

 

2 年 O.A さん 

先日は、お話いただきありがとうございました。 

私は、大学で栄養学を学びたいと考えています。そのため、鎌倉女子大

学は志望校の一つで、2019 年度の緑祭に行かせていただきました。そこで

見た大学生の先輩方は皆さん笑顔でとても楽しそうにしている姿が印象

に残りました。特に学生さんと先生が仲良く話していたことが印象的でし

た。それ以来、あまり貴学に行く機会もなくなってしまいましたが、今回

お話を聞けることになりとても嬉しかったです。 鎌倉女子大学は大船駅から徒歩で行ける距離で、自然に囲まれて

います。聞こえてくるのは鳥や虫の鳴き声だけで、このような環境で学びたいと思いました。私の家からも近いので、

通学も学生生活もストレスなく過ごせると確信しました。  

また、建学の精神に感激しました。特に感銘を受けたのは、『教育の姿勢』の「人・物・時を大切に」です。学舎内

にある机がとても古いというお話を聞いて、物を大切にしていることが伝わってきました。物を大切にできる人は、

人や時間を大切にできるのだろうと思いました。さらに、1 日 3 回鐘が鳴る時に黙祷をすることや門でお辞儀をする

ことを知り、品があって素敵な大学だと感じました。  

私が興味を持っている家政学部管理栄養学科は、国家試験の合格率、就職率が 100%だということにとても驚きま

した。お話を聞くと、鎌倉女子大学はキャリアサポートに力を入れてくださっていることが分かりました。国家試験

対策は、リメディアル教育で理系科目が苦手な人のための補講や年に 12 回の模擬試験や 20 名の講師による対策講座

などを行っているようです。就職支援の環境が整っており、どの大学よりも熱心に手厚く指導してくださるこの大学

で私も学びたいと思いました。また、一人当たりの求人募集が 5.3 件ととても就職に強く、学生の将来について考え

まっすぐ向き合ってもらえる環境に魅力を感じました。それに加え、地域の企業とのコラボや大学全体での SDGs へ

の取り組みをしていることで、この大学で学修したら社会で役に立つ人間になれるのではないかと思いました。この

ように知恵、知識だけでなく人間性を教え育てる建学の精神『教育の理念』の「感謝と奉仕に生きる人づくり」をし

ていて、まさにこれからの社会に必要な人材の育成がきちんとされている大学なのだと感じました。  

今回鎌倉女子大学でお話を聞けて本当に良かったです。以前にも増して、鎌倉女子大学で学びたくなりました。貴

重なお時間、ありがとうございました。 

 


